

PAPARAZI

Kampung Sukarame Lomba Kampung Tangguh Nasional Lembur Tohaga Lodaya 2022

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.PAPARAZI.ID

Aug 24, 2022 - 20:06



Wakili Polres Sukabumi Desa Parakansalak Kampung Sukarame Lomba Kampung Tangguh Nasional Lembur Tohaga Lodaya 2022

Sukabumi - Kampung Sukarame Desa Parakansalak Kecamatan Parakansalak

Sukabumi, wakili Polres Sukabumi dalam lomba Kampung Tangguh Nasional Lembur Tohaga Lodaya 2022.

Kampung Sukarame RT 02/05 Desa Parakansalak Kecamatan Parakansalak Kabupaten Sukabumi, Jawa Barat yang masuk wilayah hukum Polsek Parakansalak Polres Sukabumi mewakili Polres Sukabumi dalam penilaian Kampung Tangguh Nasional Lembur Tohaga Lodaya 2022.

Tim penilai dari Direktorat Binmas Polda Jabar dipimpin AKBP Sunarya S. Pd, MM yang menjabat sebagai Kabag Bin Ops Direktorat Binmas Polda Jabar, Rabu (24/08/22) pagi ini.

Kegiatan penilaian itu dihadiri oleh Wakapolres Sukabumi Kopol R Bimo Moernanda, Kasat Binmas Polres Sukabumi AKP Iji Jubaedi, Kapolsek Parakansalak Iptu Dodi Irawan yang didampingi Muspika Kecamatan Parakansalak, para Kepala Desa serta tamu undangan.

" Pagi ini saya bersama tim mendatangi kampung Sukarame di Parakansalak Sukabumi untuk menilai kampung Sukarame ini sebagai salah satu peserta lomba Kampung Tangguh Nasional Lembur Tohaga Lodaya 2022, mewakili Polres Sukabumi," papar AKBP Sunarya sebagai ketua Tim dengan didampingi wakilnya AKBP Lilies Mulyani.

Menurut Sunarya ada beberapa penilaian yang akan dilihat di Kampung Sukarame itu, untuk masuk sebagai kampung tangguh diantaranya Tangguh kesehatan Jasmani dan Rohani, Tangguh Keamanan, Tangguh Sosial Ekonomi, Tangguh Informasi dan Kreatifitas, Tangguh Toleransi dan Higienis serta yang terakhir Tangguh Wisata.

Sementara itu Wakapolres Sukabumi Kopol R Bimo Moernanda yang mewakili Kapolres Sukabumi AKBP Dedy Darmawansyah dalam kegiatan tersebut menyambut baik dengan adanya penilaian Kampung Tangguh Nasional Lembur Tohaga Lodaya di Wilayahnya dari Tim penilai dari Polda Jabar. Dirinya atas nama pimpinan mengucapkan terimakasih kepada pemerintah dan warga masyarakat Kecamatan Parakansalak yang telah membantu kesuksesan dan kelancaran acara.

" Saya sangat mengapresiasi atas terselenggara kegiatan ini dan menyampaikan salam Kapolres Sukabumi kepada Tim, Pemerintah setempat dan warga masyarakat," ucapnya.